
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
（４）2024 年 1 月 9 日                                            2024 第 2 号 

 
 1都６県に山梨を加え 65名の参加で開催された第 4回定期総会

は、須田委員長が議長として議事進行を務めました。本総会以

降、安達書記長は群馬県を代表して関東甲地連の幹事を務めてい

きます。 

 学習会は、岸まきこ参議院議員による『国会報告と組織内議員

の必要性について』と題した講演があり、岸議員をはじめ、党の

同僚議員からも、私たちの処遇改善へ想定を遥かに超えるお力添

えをいただいていたことを知り、組織内議員の必要性を強く実感

しました。 

 みなさんもぜひ、私たち会計年度任用職員を全力でサポートし

てくださる組織内議員の岸まきこ議員、並びに鬼木まこと議員の

応援をより一層よろしくお願いします。 

 

 

令和５年度伊香保まつりが４年ぶ

りに開催されました。伊香保こども

園に入園し、娘にとって初めての経

験となり、事前練習から当日を迎え

るまで、親として、また子ども園の

職員として関わらせて頂きました。

地域一丸となり築き上げた３日間は

感動そのものでした。 

  （伊香保こども園 Kさん） 

須田委員長が議長、安達書記長が事務局長に就任し活動していき

ます。 

今回はこれまでの活動報告や今後の活動予定、2023 確定闘争の

取り組み状況等の話があり、良い回答を受けている労組もありま

す。私たち幼保臨嘱も要求した項目についてはしっかりと勝ち取っ

ていけるように頑張っていきたいと思います。 

群馬県臨職協は、以下の県内 5労組で構成されています。 

（％は加入率） 

・高崎保育 95.6％  ・高崎学校 80.3％ ・高崎嘱 73.1％   

・渋川幼保 53.8％  ・安中臨嘱 23.1％ 

5 労組全体の組合員は 983 名で、これは５労組全体の会計年度任

用職員に対して概ね 60％の加入率となっています。 

私達、渋川幼保臨嘱は、現在残念ながらこの 60％を下回っていま

すので、『数は力』を合言葉に、今一度周りの未加入者への声掛け

をお願いします！ 

 

自治労全国協議会主催のスキルアップ講座に群馬県本部より

WEB 参加しました。11/15『賃金』12/13『手当』の内容につい

て学習しました。中でも、私達には、まだ支給されていない『勤

勉手当』について、人事評価をもとに支給されるという仕組み

が、よりよく理解できました。 

また、意見交換の時間では、多くの労組が勤勉手当の獲得に加

えて、改定された賃金の差額分を今年度の 4 月まで遡って支給し

てもらえるとの情報を得ましたので、今後は、この２点を獲得し

ていくべきと再確認しました。 

 

▲ 総会参加者による団結ガンバロー 

11/15 

12/13 

▲岸まきこ議員を囲んでパシャリ 

・10/18 第 3回執行委員会 

・10/28 自治労臨時・非常勤等職員全国協議会 

『2023秋闘勝利！中央総決起集会』（県本部にてWEB参加） 

・11/1 要求書提出（本庁舎庁議室） 

・11/15 非常勤全国協議会（右記、スキルアップ講座（賃金）） 

・11/19 非常勤全国協議会『第 4回定期総会・学習会（Web）』 

・11/22 県本部臨職協議会『第1回幹事会』（自治労群馬県本部） 

・12/13 非常勤全国協議会（右記、スキルアップ講座（手当）） 

・12/20 学習会・懇親会（プレヴェール渋川） 

▲群馬県内の仲間は群馬県本部に集まり、web 参加しました 

正規職員の人事院勧告による給与改定に伴い、私たちも月々の報酬額が上がります。（働き方によって上がり幅には差があります。）そし

て、今回初めて正規職員と同様に、令和 5 年 4 月に遡って差額分が令和 6 年 1 月の給与として追加支給されることとなりました！これは私たち

幼保臨嘱の組合が結成した当時から要求し続けた項目が制度として運用されることとなります！今後もみなさまの労働条件の改善、働きやすい職

場の構築に向けて全力で活動していきますので、今後もよろしくお願いいたします。 


